
長嶋会員、川島会員、三浦会員、溝口会員、大杉会員、
安藤会員、山田会員
 スマイルマンデーします。
依田会員 溝口会員、針谷会員、会長経験者としての卓話
 宜しくお願いいたします。
針谷会員 理事会忘れました、すみませんでした。
小澤会員 奨学生のカ・エイシン君が本日東北大学の受験日です。
 合格しますようにお祈りしています。
岡村会員 1月誕生日祝い頂きました。ありがとうございました。
小谷野会員 早くコロナが収まりますように。
是永英和会員 初指揮者いたします。

□会　長／長嶋 明彦 □副会長／川島 啓晃
□幹　事／依田 邦彦 □副幹事／三浦 新介
例会日 ： 毎週月曜日　18:00～19:00
例会場 ： 静岡グランドホテル中島屋
事務所 ： 静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I . 真実かどうか
II. みんなに公平か
III. 好意と友情を深めるか
IV. みんなのためになるかどうか
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2020-2021年度

国際ロータリーのテーマ

「Rotary Opens Opportunites／ロータリーは機会の扉を開く」2020-2021年度RI会長 ホルガー・クナーク 

・3/8　 休例会
・3/14　少年ラグビー大会中止
・3/15　休例会
・3/22　例会（会員卓話）
・3/29　休例会

・地区大会（5/29　リモート可）
・海老名会員退会（3月末）　 

・例会出欠の連絡をお願いします

・4/5　  例会・理事会（卓話）
・4/12　休例会
・4/19　例会
・4/26　例会

♪本日のロータリーソング 「奉仕の理想」 ●ソングリーダー ： 是永 英和 会員

　コロナワクチンの投与も少しずつではありますが始まり、何か光が見えてきた感じがします
が、まだまだ通常の生活に戻るには時間がかかりそうでうす。7月のオリンピック開催までに収
まれば良いのですが、、、今までオリンピックに向けて頑張ってきた選手、それを支えてきた人
達は、一日も早くコロナの収束を迎えることを祈るような気持ちで待っていると思います。
　以前当クラブにいた杉山さんは、オリンピック出場のため、カナダに練習の場を移し、オリン
ピック出場を勝ち取りました。当時のタイムが世界7位で、オリンピック時には表彰台に立てるよ
う調整をしていたのに、日本はモスクワオリンピックをボイコットし、オリンピックへの出場がなく

なり、「生きてきてこんなに悔しい思いをした事が無い」ということを話していました。私一人の力ではどうにもなりま
せんが、これ以上のコロナ拡散が起こらないよう注意をしていきたいと思います。

ゲ
ス
ト

スマイル報告幹事報告   依田 邦彦 幹事 山田 智稚 会員

■会員からのスマイル 総額／14,000円

鈴木 延幸 会長の時間  長嶋 明彦 会長の時間

・3月の誕生日
　鈴木会員、西野会員、
　望月徹会員、小澤進也会員
・3月の結婚記念日
　田島会員

・地区RLI運営委員会より
　委嘱状授与

今回ゲストはありませんでした。No.1185
第1256回 例会

令和3年3月1日（月）

No.1395
第1488回 例会 4 6 7 9 4

2021.3.4

Rotary Opens Opportunites



ホームページ  http://shizuoka-chuo-rc.jp/    メールアドレス  6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

静岡中央ロータリークラブ週報

THE ROTARY CLUB OF SHIZUOKA - CHUO DIST. 2620

出席報告 柳瀬 委員長

本稿の担当 ： 是永 俊晴

委員会報告

　私はこのクラブに42歳のときに入会しました。チャーターナイトに参加した35名の中の一
人でした。ロータリーの事を何も知らない入会4年目に副幹事をやりました。太田さんが会長
の時で、吉川先生、溝口会員とともに、コーラスグループを作って一年くらい練習をしてクラブ
創立5周年の時に発表会をやりました。また、5周年の後だから何もないと言われていました
が、当クラブが「7クラブ合同例会」「IM」の担当で、500名くらいの参加者の中の司会を任さ
れ、大変緊張したということが思い出されました。
　断ってはいけないと思い、第18期の会長を引き受けてしまいました。私の後の会長は八木

さんだったのですが、会長の選考で大変な思いをしました。私が会長の時、ロータリーが100周年という記念の
年でした。
　当時は皆さんまだ若くて、「楽しくやろう」ということで、毎週のように麻雀をやり、その後飲みに出て午前様と
いう感じで、私が脳梗塞をやるまで10何年かそんな事を続けていました。

　会長経験者としての話をとのことでしたが、だんだん記憶がおぼろとなってきましたが、周
年の記念誌を見ながら話していきたいと思います。ロータリー歴がほぼ40年になります。あま
りロータリーに熱心じゃなかった会員がここまで続きました。
　当クラブは来年35周年を迎えます。日本平RCから移籍してこのクラブを作りました。その
時のメンバーは私一人しか残っていません。その当時私は35歳くらいでJCの現役でした。日
本平RCの25周年記念新クラブ設立事業として、入会したばかりの私を含む6人がチャータ
ーメンバーとして日本平RCを出ました。その当時、各クラブには入会会員の「テリトリー」があ

りましたが、静岡市全体から会員を選べることになり、方位の付かない「静岡中央RC」という名称になりました。
1987年、昭和62年の5月に当クラブは35名の会員で設立されました。7月にはRIの認証を受け、認証式はチャ
ーターナイトと呼ばれ、小嶋善吉静岡市長もお祝いに来ていただき、12月に建て替え前の日本平ホテルにて行
われました。私と岡崎会員のお父さんが旗を持って入場したという思い出があります。初代会長は静岡ガスの
役員だった吉永さん、金丸会員のお父さんが3代目の会長でした。私は10周年の時、寺尾さんが幹事となり会
長をやりました。記念事業として、米山奨学会館の建設資金としての寄付と、駿府城公園にクロマツを植樹しま
した。当時は平均年齢が46歳くらいの非常に若いクラブでした。今は平均年齢が上がってしまいましたが、どん
どん若い方たちに入会していただき、クラブを若返らせていただきたいと思います。どのクラブも会員が減ってい
る中、「静岡東RCを抜こう」ということを、川島次期会長が掲げておりますので、皆さんの力を合わせて、川島次
期会長を盛り上げていきたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。

■針谷　潔 会員

■溝口 明範 会員

～歴代会長のお話し～

月/日

3月1日（月） 30名

出席者数

・総会員数44名（出席義務会員38名＋出席免除会員6名）

～出席率向上へのご協力をお願い致します～

今回はありませんでした。
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